

# Stadtkultur



Vielseitigkeit und Trubel sind Merkmale der Stadtkultur.

Alles ist etwas unübersichtlich.

Es herrscht eine hohe Betriebsamkeit.

Nicht immer ist klar, wie effektiv alles ist.

Neue Ideen werden schnell generiert, verschwinden oft aber auch wieder genauso schnell.

Um all dem Herr zu werden, hat die Stadtkultur formale Strukturen entwickelt, um die Dynamik im Zaum halten zu können (etwa definierte Prozesse und Verfahren, klare Regeln, Formulare usw.).

Dynamik und Bürokratie liegen dicht nebeneinander.

Ernst-Georg Gäde

(nach Heidi Ellner: Organisationskultur dechiffrieren, Wien 2011)